

# *Cuba agradece resolución de Unión Africana contra bloqueo de EEUU*

---



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez resaltó este domingo la condena por decimosexta ocasión de la Unión Africana (UA) contra el bloqueo de Estados Unidos impuesto a la isla, desde hace más de seis décadas.

En la red social X, el canciller destacó que el organismo regional pidió retirar a la nación caribeña de la lista de países patrocinadores del terrorismo, durante el 38 período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la UA.

“Agradecemos a sus miembros por su apoyo y solidaridad fraternal”, subrayó Rodríguez en la plataforma.

Los jefes de Estado y de Gobierno africanos reiteraron su respaldo a la resolución que cada año aprueba la Asamblea General de las Naciones Unidas contra el bloqueo económico, comercial y financiero, votación respaldada por la mayoría de la comunidad internacional como rechazo a esa política de Washington.

De igual manera, denunciaron el carácter extraterritorial de las sanciones impuestas a Cuba, que afectan, también, a terceros países y empresas que buscan establecer relaciones económicas y comerciales con el país antillano.

El compromiso de la Unión Africana con la defensa de Cuba se basa en los lazos históricos de solidaridad y cooperación que los unen. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376737-cuba-agradece-resolucion-de-union-africana-contra-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**